

花乃井だより

学校
通信

令和2年8月25日(火)

第 22 号

大阪市立花乃井中学校

2学期の始まり!!

本日も朝から猛暑の中で、2学期が始まりました。今年の夏休みは短かったですですが、皆さん有意義に過ごすことができたでしょうか。学校では、とても暑い中で部活動や3年生チャレンジ講座などに一生懸命に取組むメンバーの姿が絶えませんでした。また、この休み中には、大きな事故や事件などの報告もなく、とても安心しています。



(部活動の様子) 上段左から水泳部・家庭科部・
下段左から吹奏楽部・バドミントン部

始業式では初めに水泳部の大阪市大会で入賞したメンバーの表彰もありました。なかなか苦心しましたが、何とか初めてリモートで表彰（校長室から発信）することができました。

学校長の話より

2学期は文化祭や体育大会などクラスや学年を挙げての取組みがたくさんあります。また、3年生は修学旅行も楽しみですね。この2学期はいつもましてみんなの協力や支え合いが必要になります。苦しい時には友達を頼って、調子のよい時は友達から頼られてください。

日本には「One for all, All for one」という皆さんよく知っている言葉がありますが、同じような意味の言葉は世界各地にあります。インドでは格言に「ソーハム」という言葉があります。「ソー」は「彼」、「ハム」は私。つまり「彼がいるから、私がいる。」ということ。南アフリカには「ウブンツ」という言葉があり、「みんながあってこそ私の」を意味するそ



うです。それぞれの文化に根差した「支え合う大切さ」を示す言葉。その言葉があるということは、それが世界共通で大切なこと

(左から陸上競技部・サッカーチーム)

ということです。今般の新型コロナ禍を乗り越えるためにも、どんな社会であれ、見直されるべき精神だと思います。

先述の「One for all, All for one」は、「1人はみんなのために、みんなは1人のために」という意味で使われることが多いですが、「1人はみんなのために、みんなは1つの目的のために」という意味もあるそうです。皆さんにとって1つの目的とは何でしょうか。様々な答えがあると思いますが、共通することは「悔いのない学校生活」ではないでしょうか。そのためにはどうすればよいか、友達同士で、クラスで話し合ってくださいね。



(ソフトボール部)

チャレンジ講座

毎年夏休みに実施しているチャレンジ講座ですが、今年は夏休みが短くなったことと、少しでも3密を避けようということで、8月17日(月)～8月24日(月)【※土曜・日曜を除く】の6日間で3年生のみの実施としました。以下の15講座にのべ244名が登録。熱心に取組んでいました。

自己申告書の書き方	国語 小論文の書き方	国語 入試問題にチャレンジ
復習しよう「地理的分野」	復習しよう「歴史的分野」①②	数学 C問題対策
数学 関数嫌いを克服しよう！	数学入試計算対策これだけは！	理科 入試対策
英語 ライティング	英語 リスニング	英語 現在完了
英語 受動態	英語 動名詞	英語 不定詞

素敵な取組み

3年生のフロアで素敵なポスターを見つけました。1学期から取組んでいる「コロナウィルスやっつけるぞ大作戦」のキャッチフレーズ『心はいつも（常に）濃厚接触！』。みんなでコロナウィルスに負けないように頑張っている3年生の姿がうかがえます。今や誰がどこで感染してもおかしくないほどの状況になってしまい、感染予防対策には万全を期していかなければなりません。そんな中で、心はいつも通じ合っているようにしようという思いは、とても素敵なのです。全校挙げて続けていきましょう。特に2学期後半は冬がやってきます。インフルエンザがやってきます。現在でもノロウィルスなどの感染症にも気をつけなければなりません。頑張りましょう。

